

Jos Fischer scheidet nach 25 Jahren an der Vereinsspitze aus dem Amt

Präsidentenwechsel beim Wanderverein „Footing Club“

Itzig. Die Generalversammlung des „Footing Club“ war gut besucht. Der von Sekretärin Sylvie Fischer vorgetragene Tätigkeitsbericht wies aus, dass die Mitglieder stets Präsenz bei vielen nationalen und lokalen Veranstaltungen zeigten und an zahlreichen Märschen im In- und Ausland teilnahmen. An der Vereinswanderung im Mai nahmen, trotz schwierigster Witterungsbedingungen, 868 Personen teil.

Dem Finanzbericht von Carlo Frières war zu entnehmen, dass der Verein auf soliden Füßen steht, was der scheidende Kassenrevisor Gérard Tunsch bestätigt. Diesen Posten übernehmen Vic Bausch und Arsène Reicher.

Für das laufende Jahr stehen zahlreiche Aktivitäten an. Am 1. April wird intern das 45. Vereins-



Im Vorstand kam es zu einigen Änderungen.

jubiläum gefeiert, ehe am 28. Mai der Maimarsch am Sportzentrum Holleschberg stattfindet, wo der Verein viele Familien mit Kindern

zur Beteiligung des Yuppi-Walk erwartet. Des Weiteren werden ein Wanderwochenende mit zwei IVV-Wanderungen in Blanken-

berge (B), sowie Wanderausflüge nach Malmédy (B), Kümbchen (D) und Reichstett (F) organisiert. Jos Fischer stellte sein Amt als Präsi-

dent zur Verfügung, nachdem er 35 Jahre im Vorstand tätig war und den Verein 25 Jahre geleitet hatte. Er wurde zum Ehrenpräsidenten ernannt. Auch das langjährige Mitglied Marcel Lahyr wurde zum 80. Geburtstag gratuliert. Bürgermeister Marc Lies und FLMP- Vizepräsident André Henrard lobte den Club für die gute Zusammenarbeit sowie als sehr präsenten Verein bei vielen Wanderungen.

Der Verein zählt derzeit 364 Mitglieder (darunter 190 Aktive). Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: Präsident: David Fischer; Vizepräsident: Jos Esslingen; Sekretär: Jean-Yves Pierre; Kassierer: Sylvie Fischer; Mitglieder: Romain Glod, Erny Roob; Kassenrevisoren: Vic Bausch, Arsène Reicher. C.